
Поликлиника № 42 на улице Ленсовета при-
мет первых COVID-пациентов 1 июня. Она теперь 
будет полностью сосредоточена на пациентах 
с коронавирусной инфекцией и пневмониями.

МАРИНА БОЙЦОВА /marina.boitsova@spbdnevnik.ru/

РЕШЕНИЕ перепрофилировать здание поликлинического 
отделения № 42, относящегося к горбольнице № 20, было 
совместным – город нуждался в допол нительных койках, 
и руководство больницы № 20 поддержало его. Серьез-
ные раб оты по переоборудованию начались в середине 
апреля. Главврач Татьяна Суровцева обещает, что новая 
больница откроется 1 июня, – городское здравоохране-
ние очень нуждается сейчас в койках. Обратная рекон-
струкция после окончания пандемии коронавирусной 
инфекции не планируется – работы по переоборудова-
нию были столь значительными, что возвращение зда-
нию функции обычной поликлиники не имеет смысла.

«Мы переоборудовали все четыре этажа поликлиники 
практически под инфекционный стационар на 230 коек. 
Каждый кабинет превратили в отдельную боксированную 
палату, – рассказала Татьяна Суровцева. – Но без поли-
клиники наши пациенты не останутся – у нас уже есть 
планы открыть медучреждение с офисами врачей общей 
практики почти рядом с больницей № 20, на улице Лен-
совета, в одном из наших зданий».

Поликлинику 
превратили в больницу
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…БОЛЕЕ 500 СОЦРАБОТНИКОВ 
ПОЛУЧИЛИ ПЕРВЫЕ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ВЫПЛАТЫ…

  > Это сотрудники 
10 городских учрежде-
ний в сфере соцзащиты. 
Стимулирующие выплаты 
они получили из средств 
федерального бюджета. 
Как сообщили в пресс-
службе Комитета по соцпо-
литике СПб, выплаты произ-
ведены за смены с 15 апреля 
по 15 мая. Общая сумма – 
более 40 миллионов рублей. 
Выплаты назначаются 
сотрудникам, работающим 
в стационарах, созданных 
не в стационарных учрежде-
ниях соцобслуживания.

…ТЕХНИКА 
ПОСТУПИТ 
К ВИРУСОЛОГАМ…

  > Губернатор Александр 
Беглов подписал поста-
новление о выделении 
из Резервного фонда 
правит ельства Санкт-Пе-
тербурга 170 миллионов 
рублей на приобретение 
медицинского оборудова-
ния для вирусологического 
центра. Центр создан на базе 
бактериологической лабора-
тории в городской больнице 
№ 40. В нем проводятся 
исследования на коронави-
рус для жителей Курортного, 
Кронштадтского, Петродвор-
цового районов.
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…СНИМАЕТСЯ 
НЕСКОЛЬКО 
ОГРАНИЧЕНИЙ…

  > По договоренности 
губернатора Петербурга 
Александра Беглова 
и санитарных служб с 28 мая 
снимается ряд ограничений 
на захоронение умерших 
от коронавирусной инфек-
ции или с подозрением 
на нее. Захоронение можно 
проводить на специальных 
участках кладбищ Илики 
и Новое Колпинское. Также 
разрешается захоронение 
в родственные могилы, 
на участках в пределах 
оград или в семейные захо-
ронения других кладбищ.

Проект колокольни Смольного монастыря рассмотрят на Совете по сохранению куль-
турного наследия при правительстве Санкт-Петербурга. Но из-за сложностей с доку-
ментацией – только осенью. Об этом рассказали в Фонде содействия восстановлению 
объектов истории и культуры в Петербурге.

Колокольне дадут шанс

ФОНД содействия восст анов-
лению объектов истории 
и  культуры в  Петербурге 
выступил с предложением 
о воссоз дании колокольни, 
после чего обратился с ини-
циативой к  губернатору 
города Александру Беглову.

«Комитет по  государ-
ственному контролю, исполь-
зованию и охране памятни-
ков истории и культуры пред-
ложил нам подготовить мате-
риалы для их рассмотрения 
на совете, который, скорее 
всего, состоится осенью», – 
рассказали в фонде.

Уникальность проекта, 
отметили там, не  позво-
лит быстро подготовиться 
к совету – разработка исто-
рико-культурного и архитек-
турного обоснования проекта 
займет несколько месяцев, 
в том числе поэтому его рас-
смотрят после лета.

В  фонде уверены, что, 
заручившись поддержкой 
петербуржцев, им удастся 
восстановить колокольню 
по замыслу великого архи-
тектора. К  слову, органи-
зацию и  финансирование 
строительства фонд возь-
мет на  себя. На  воссозда-

ние колокольни может уйти 
около 7 лет.

Колокольня Смоль-
ного монастыря высотой 
170 метров задумывалась 
архитектором Бартоломео 
Растрелли как архитектур-
ная доминанта города. Ее 
успели достроить до  вто-
рого уровня, но в 1756 году 
работы были приоста-
новлены из-за  нехватки 
финансирования.

ЯНА ГРИГОРЬЕВА /yana.grigoreva@spbdnevnik.ru/
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Сохранилось достаточно доку-
ментов, по которым мы можем 
воссоздать проект: авторские 
чертежи архитектора хра-
нятся в Варшаве, а деревянный 
макет – в петербургской Акаде-
мии художеств.

ФИЛИПП ГРИБАНОВ, ПРЕДСТАВИТЕЛЬ ФОНДА СОДЕЙСТВИЯ 
ВОССТАНОВЛЕНИЮ ОБЪЕКТОВ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЫ СПБ
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